

Estudiantes ariqueños realizaron pasantía en universidad mexicana

Con el fin de generar experiencias enriquecedoras en la formación de los estudiantes, el área de Administración del Centro de Formación Técnica (CFT) y el Instituto Profesional (IP) Santo Tomás mantiene convenio con universidades en distintas partes del mundo para el desarrollo de pasantías estudiantiles.

Es así como Christian Tanchuani y Fabian Herrera, ambos estudiantes de Ingeniería en Administración en Recursos Humana-



LOS ESTUDIANTES DE SANTO TOMÁS COMPARTIERON CON SUS PARES.

nos realizaron una pasantía en la Universidad Tecmilenio perteneciente al sistema de la Tecnológico de Monterrey.

“En la casa de estudios mexicana pudieron participar de talleres sobre ne-

gocios e innovación, trabajos grupales y visitar empresas como Pesico y Bimbo”, informó la directora de las carreras de las Áreas de Administración de Santo Tomás sede Arica, Roxana Belaunde. ☺